
''Wir fühlen uns sicher und Nürnberg ist einfache eine schöne Stadt!''
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Nürnberg ist und war schon immer ein Anziehungspunkt für viele Touristen. Klar, die Stadt hat auch viel zu
bieten. Gerade in diesen Pandemie-Zeiten ist es aber auch wichtig, dass sich die auswärtigen Besucher
sicher fühlen. Wir haben uns einmal umgehört, was viele an Nürnberg reizt und wie wohl man sich hier in
diesem Sommer fühlt.
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